Zum Zweck der Fort- und Weiterbildung veranstaltet der Tauchclub Amphiprion e. V.:



Eistauchwochenende am Plansee

Wann: Freitag, 28. Februar

bis Sonntag, 1.März 2020

Wo: Urisee





Wie jedes Jahr möchten wir Euch eine Ausfahrt zum Eistauchen anbieten. In 2020 geht es an den Urisee. Dieser See liegt auch direkt bei Reutte.

Wir wohnen im Alpenhotel Ammerwald, wo wir mit 54 € pro Person / Tag incl. Halbpension einen sehr günstigen Preis bekommen.

Informationen zum Hotel findet ihr hier: http://s536146543.online.de/ammerwald/de

Ihr habt sicher dafür Verständnis, dass ich wegen der begrenzten Zimmerverfügbarkeit im Ammerwald eine schnelle Rückmeldung brauche.

Daher gebt mir bitte bis zum Montag 16.9. Rückmeldung, ob Ihr dabei seid. Wir machen das auf "First-comefirst-serve" Basis.

Ein kleines Zimmerkontingent habe ich bereits reserviert. Innerhalb der Anmeldefrist schaue ich entsprechend der Anmeldungen ggfs. nach weiteren Zimmern.

Wenn Ihr euch erst später entscheiden könnt, müsstet Ihr bitte selber im Hotel anfragen, ob noch Zimmer verfügbar sind.

Die An- und Abfahrt erfolgt individuell mit privaten PKWs. Fahrgemeinschaften bitte absprechen.

Hinweis: Je nach Wetterlage kann es vorkommen, dass es keine Eisschicht auf dem See gibt. Die Ausfahrt findet dann trotzdem als Wintertauchen statt –auch das ist ein sehr schönes Erlebnis.

Gebraucht wird: Komplette kaltwassertaugliche(!) Tauchausrüstung, Trocki, Heizweste (für ganz verfrorene).

Voraussetzung: Gültige tauchärztliche Untersuchung, mindestens VDST **oder AOWD, SK Eistauchen.

Mitzubringen: gute Laune

Kosten: 54,-€ pro Person / Tag incl. Halbpension

zzgl. Tauchgenehmigung für alle, die tauchen

Organisation: Michael Höltkemeyer

Anmeldung: bitte bis 16.8. direkt per mail oder Telefon bei uns gineundmicha@t-online.de

Telefon: 0160-861 1055



Es handelt sich um eine vereinsinterne Veranstaltung des TCA Sindelfingen. Bei dieser Ausfahrt werden Fotos für die Homepage des TCA sowie für das Blubberblättle gemacht. Falls dagegen nicht widersprochen wird, geht der Verein von einer honorarfreien Genehmigung zur Veröffentlichung der Fotos aus.

